
日本海海戦１１７周年記念式典

ここ数年、新型コロナウイルスの影響により中断していた日本海海戦記念
式典を、収束への兆しがうかがえる状況となったことから、招待者等を限定
し、イベントの規模を縮小した形式ではあったが、３年ぶりに開催すること
となった。
開催に向けて、海自隊員有志による清掃、ペンキ塗り等の整備奉仕を受け、
当日は満艦飾に着飾った「三笠」で皆様をお迎えすることができ、たいへん
感謝している。
また、当日は横須賀市長、横須賀地方総監及び在日米海軍司令官にご祝辞
をいただき、この節目の日に気持ちも新たにすることができた。


